

Jahresbericht der Vize-Präsidentin anlässlich der ordentlichen GV vom 15. April 2019

Sehr geehrte Damen und Herren

Das HGV Thalwil Jahr 2018 begann mit dem ersten Anlass am 11. Januar 2018. Der Vorstand lud anlässlich des Neujahrsapéros ein, um gemeinsam mit den Mitgliedern bei einer feinen Bündnergerstensuppe und einem Glas Wein auf das neue Jahr anzustossen. Die herzig dekorierte Aussenbar im Chaletstyle im Hotel Sedartis eignete sich perfekt für diesen gemütlichen Anlass. Herzlichen Dank an den Gastgeber Ueli Knobel und sein Team für die Organisation und den feinen Apéro.

Am 5. März 2018 fand die 160. Generalversammlung im Hotel Sedartis statt. Marc Hofstetter entschied sich aufgrund seiner familiären Situation vom Amt als Präsident zurückzutreten. Das Amt des Vorsitzes konnte anlässlich der GV nicht neu besetzt werden und somit blieb die Stelle bis zur nächsten GV vakant. Dafür konnte das Resort Detaillistenvertreter neu durch This Bräuer von Meisterwerk Optik AG besetzt werden. Es freut mich sehr, dass die Detaillisten an der Gotthardstrasse nun eine direkte Ansprechperson haben und hoffe, dass dieser Austausch auch intensiviert wird.

Am 18. April 2018 hat ein weiterer „Blick hinter die Kulissen“ stattgefunden. Reto Hitz von MS Multi System AG stellte seine Firma, welche seit über 30 Jahre in der Büromöbelbranche tätig ist, vor. Vielen Dank an dieser Stelle für diesen interessanten Abend und den feinen Apéro. Der Anlass „Blick hinter die Kulissen“ wird in der Regel 2-3 x im Jahr durchgeführt und ermöglicht den HGV Mitgliedern Ihren Betrieb vorzustellen und bei einem geselligen Abend sich auszutauschen und neue Kontakte zu knüpfen. Falls auch Ihr Interesse jetzt geweckt ist, melden Sie sich beim HGV Vorstand. Wir würden uns freuen.

Am 1. Mai 2018 fand der legendäre Brunch auf dem Bauernhof Sihlhalde statt. Auch dieses Jahr meinte es Petrus mit dem Wetter nicht gut. Trotz bissiger Kälte, machten wir es uns warm eingepackt im Kuhstall von Markus Hunn gemütlich und schlemmten am feinen Frühstücksbuffet. An dieser Stelle ein Herzliches Dankeschön an Markus Hunn und sein Team, an Kölli Beck, Blumen Scabiosa und an alle freiwilligen Helfer und Helferinnen.

Das letzte Wochenende im August stand im Zeichen des Gotthardstrassenmarktes in Thalwil. Auch der HGV Thalwil war mit dem Grotto Ticinese wieder dabei. Unser Risotto war auch an diesem Event wieder heiss begehrt und man genoss das gemütliche Zusammensitzen sowie stiess man bei einem Boccolino auf alte Zeiten an, was sehr geschätzt wurde. Ein Dankeschön an den HGV Vorstand, an Marc Hofstetter für Risotto kochen, an Hanspeter Lang für den Wasseranschluss, an Roger Hediger für die Elektrizität, an H.J. Langendorf AG für Getränke/Wein, an Paul Kuster für die Lagerung der HGV Zelte und an Fankhauser & Co. für die Materiallagerung.

Das Ehrenmitgliederessen wurde am 27. September 2018 im Serata durchgeführt. Bei einem Apéro und anschliessenden Abendessen wurden einerseits über alte HGV Zeiten philosophiert und andererseits die Erfahrungen über die bisherigen Gewerbeschauen ausgetauscht. Dieser Anlass wird von den Ehrenmitgliedern jeweils sehr geschätzt. Es wurde von einzelnen Teilnehmern noch etwas mehr politische Sachverhalte oder „Gemeindenews“ gewünscht. Der HGV Vorstand wird sein Bestes geben, um in Zukunft auch diesen Wünschen nachkommen zu können.

Die Anzündete lockte am 29. November 2018 zum zweiten Mal viele Familien und Kinder auf den Postplatz Thalwil. Die Schulklassen von Thalwil läuteten mit Weihnachtslieder die festliche Stimmung an der Gotthardstrasse ein und die Thalwiler Weihnachtsbeleuchtung strahlte in altem Glanz über der Strasse. Ein herzliches Dankeschön an Gaby Widmer für die Organisation sowie das Backen von

unzähligen gluschtigen Gutzlis, welche gratis an die Passanten verteilt wurden. Ein Dankeschön auch an Marcel Kraus und sein Team für die Grillwürste, welche die Schulklassen nach gelungenem Auftritt erfreute. Der Mille Delizie verwöhnte zudem mit Glühwein und Punch die Zuschauer, vielen Dank.

Am Thalwiler Weihnachtsmarkt vom 7. Dezember 2018 entschied der Vorstand, das erste Mal mit einem eigenen Stand mitzumachen. Die Motivation war riesig, der erste Versuch gelungen und die Ideen für den nächsten Weihnachtsmarkt sind schon da. Der Vorstand würde sich freuen, wenn am Weihnachtsmarkt viele HGV-Mitglieder den Stand besuchen würden. Ein solcher Marktstand muss zum „networken“ unbedingt genutzt werden.

Ferner wurde im Geschäftsjahr 2018 auch der Austausch mit der UVH Unternehmervereinigung Bezirk Horgen sowie dem KGV Kantonalen Gewerbeverband gepflegt. Die regelmässigen Sitzungen und Veranstaltungen wurden durch die Mitglieder des Vorstandes besucht. Der HGV Vorstand hat sich im Jahr 2018 zu monatlichen Sitzungen getroffen und ist seinen operativen Aufgaben nachgekommen. Unter anderem konnte die Zusammenarbeit mit der Gemeinde vertieft werden sowie neue Projekte für die Mitglieder aufgegleist werden. An dieser Stelle möchte ich mich bei meinen Vorstandskolleginnen und Kollegen für ihren tatkräftigen Einsatz für den Vorstand und den Verein bedanken. Ich danke in diesem Zusammenhang auch den Vertreterinnen und Vertretern der Gemeinde Thalwil für die gute Zusammenarbeit.

Ich und der Vorstand können auf ein erfolgreiches und abwechslungsreiches 2018 zurückblicken. Die Anlässe wurden gut besucht und viele neue Kontakte geknüpft. Wir sind motiviert und überzeugt, dass wir auch im Jahr 2019 ein abwechslungsreiches Programm für unsere Mitglieder anbieten können und hoffen, dass es auch für Sie als Mitglied, eine Bereicherung sein wird.

Nun wünsche ich Ihnen eine schöne Generalversammlung mit interessanten Gesprächen und spannenden Begegnungen.

Ihre Vize-Präsidentin

Tanja Eltschinger